

Como políticas de participación ciudadana, el Centro Morelense de las Artes, cada inicio de semestre, convoca, recibe y contempla las sugerencias y propuestas del público en general y comunidad para que el CMA ofrezca nuevos talleres, o diplomados de su interés.

Dichas propuestas, son sometidas a votación y autorización por los integrantes del Consejo Académico, y el H. Junta de Gobierno.

Si el taller o diplomado no reúne los requisitos mínimos para su apertura o aprobación de los Órganos Colegiados, este no se podrá ofertar en el semestre vigente.